
 　　　　　　　令和５年２月県議会定例会質問（追加代表）要旨（２月２７日）

                                                                             　　　１－１

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　　７番            　　渡　　邊　　哲　　也

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課

一　震災・原発事故からの復興について 知 事 政 策 調 査 課 

   

　　これまで深めてきたきずなを未来へつないでいくことが大   

切と考えるが、知事の思いを尋ねたい。   

   

二　総合計画について 〃  復興・総合計画

   課

　　総合計画の２年目を迎えるに当たり、計画に掲げる将来の   

姿の実現に向けてどのように取り組んでいくのか、知事の考   

えを尋ねたい。   

   

三　新型コロナウイルス感染症対策について   

   

　１　県は、新型コロナウイルス感染症のり患後症状を有する 保健福祉部長 地 域 医 療 課 

患者にどのように対応していくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、感染管理認定看護師養成課程の開講に向け、どの 〃 医療人材対策室 

ように取り組んでいるのか尋ねたい。   

   

四　ＤＸの推進について   

   

　１　収入証紙の見直しを含め、県公金収納方法の多様化をど 会 計 管 理 者 出 納 総 務 課 

のように進めていくのか、県の考えを尋ねたい。   

   

　２　県は、ソフトウェアによる業務工程の自動化、いわゆる 総 務 部 長 行 政 経 営 課 

ＲＰＡを活用した業務の効率化にどのように取り組んでい   

くのか尋ねたい。   

   

五　福島ならではの農業の取組について   

   

　１　県は、県オリジナルいちご「ゆうやけベリー」の生産拡 農林水産部長 園 芸 課 

大にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

　



                                                                            　　　 １－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

　２　県は、「ゆうやけベリー」の販売促進にどのように取り 農林水産部長 農産物流通課 

組んでいくのか尋ねたい。   

   

六　高病原性鳥インフルエンザについて 〃 畜 産 課 

   

　　県は、高病原性鳥インフルエンザの防疫対策の強化にどの   

ように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

七　空き家対策について 土 木 部 長 建 築 指 導 課 

   

　　県は、空き家対策に取り組む市町村をどのように支援して   

いくのか尋ねたい。   

   

八　教育行政について   

   

　１　県教育委員会は、統合校において地域と連携した特色あ 教 育 長 教 育 庁 

   る教育にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

　２　県は、私立高校生の保護者の経済的負担軽減を図るた 総 務 部 長 私学・法人課 

　　め、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

九　中小企業振興について 商工労働部長 経 営 金 融 課 

   

　　県は、厳しい経営環境に置かれている中小企業者への支援   

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

十　社会全体で子どもを守る取組について   

   

　１　県は、ヤングケアラーへの支援にどのように取り組んで こども未来局長 児 童 家 庭 課 

いくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、子どもの居場所の運営団体等が活動を継続してい 〃 こども・青少年

くため、どのように支援していくのか尋ねたい。  政策課 

   

　



                                                                            　　　 １－３

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

　３　県は、認定こども園等における送迎バスの安全管理対策 こども未来局長 子育て支援課 

をどのように進めていくのか尋ねたい。   

   

十一　貧困対策について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課 

   

　　　県は、生活困窮者の支援にどのように取り組んでいくの   

か尋ねたい。   

   

十二　観光・県産品振興について   

   

　　１　県は、コロナ禍からの回復を見据えた観光誘客にどの 観光交流局長 観 光 交 流 課 

ように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　　２　県は、県産品の魅力を発信するため、県外のアンテナ 〃 県産品振興戦略

ショップをどのように活用していくのか尋ねたい。  課 

   

　　３　県は、県産果物の輸出拡大にどのように取り組んでい 〃 〃 

くのか尋ねたい。   

   

十三　気候変動・カーボンニュートラルについて   

   

　　１　県は、気候変動適応に関する施策をどのように推進し 生活環境部長 環 境 共 生 課 

ていくのか尋ねたい。   

   

　　２　県は、農業におけるカーボンニュートラルの取組をど 農林水産部長 環境保全農業課 

のように支援していくのか尋ねたい。   

   

十四　犯罪被害者等支援について 生活環境部長 男 女 共 生 課 

   　

　　１　県は、不要になった本の売上金を支援団体への寄付と   

するホンデリングの普及啓発を含め、犯罪被害者等支援   

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。　   

   

　　２　県は、市町村における犯罪被害者等支援条例の制定を   

どのように支援していくのか尋ねたい。



                                                                            　　　 １－４

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

十五　警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部 

 

　　　県民が不安を感じる犯罪の検挙に向けた取組について、

県警察に尋ねたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


